

La biblioteca de Ermua gana la octava campaña a nivel estatal por su dinamización lectora

Los quince mil euros del premio serán empleados en ampliar los fondos Iban Gorriti Ermua El ayuntamiento de Ermua ha resultado el ganador de la octava campaña de dinamización lectora en bibliotecas de municipios de menos de 50.000 habitantes. El alcalde de la localidad, Carlos Totorika, viajó a Madrid a recoger los 15.000 euros del premio que servirán para la adquisición de fondos bibliográficos y actualización de material informático. El premio está convocado conjuntamente por el Ministerio de Cultura español y por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP). La biblioteca municipal de Ermua ha recibido el primer galardón por el proyecto de animación a lectura desarrollado en el año 2005, titulado ' Entre la imaginación y la locura, pasando por la lectura '. El título hace alusión a la pintora Frida Kahlo y la figura literaria de Don Quijote, protagonistas de gran parte de las actividades llevadas a cabo en el pasado ejercicio. Además de la dotación económica, la biblioteca ermuarra ha recibido lotes de libros infantiles y juveniles.